



たま校通信 No. 5

石川支援学校たまかわ校

令和3年9月29日



爽やかな季節になりました。2学期は学習活動充実の時。子供たちは元気です！

遠足 (小1・2年) 9/16 鏡石町ふれあいの森公園



大きな遊具に草滑り。体をたくさん動かして遊びました。特に、そり滑りは最高！笑顔がはじけました。

2年生



草の斜面のそり滑り



1年生

遠足 (小3~5年) 9/22 郡山ウエストスポーツパーク 大槻公園



3年生



5年生



4年生

大きな遊具の他、山の斜面にはアスレチックコースがあります。広い公園内を駆け回りました。「もっと遊びたい。」「楽しかった。」という声が聞かれました。

1-1, 2 組合同「体の清潔」



2-1, 2 組合同「空気砲作り」

「自分の体をしっかり守ろう。」「風の力で的を倒せ！」
どちらの授業も、真剣に取り組む姿が見られました。

中学部の授業の様子から

小6年校外学習 (9/24) 須賀川フラット他



11月の修学旅行に向け、集団行動や買い物の学習として行いました。昼食はガストのテイクアウトです。

おしらせ

11/1に予定していた「来て 見て たまかわ」(学校公開日)は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度も中止とします。

例年、この機会に地域、保護者、福祉事業所の皆様に授業を公開しておりました。この日に中学部で実施していた収穫祭についても中止です。収穫祭は、校内で別日に実施可能かどうか今後検討します。



新型コロナウイルス感染症対策に関して

まん延防止等重点措置は、いわき市においても今月一杯で解除となる予定です。しかし、子供にも感染が広がる等、予断は許されません。学校では、気を緩めず、継続して感染症対策を続けます。

引き続き、発熱以外の鼻水、咳等の風邪症状においても、ご家庭で十分に療養していただくようお願いいたします。また、ご家族に、風邪症状がある場合にも、同様の対応をお願いいたします。

- 10/16 (土)に「学校祭 たまっ子まつり」を行います。今年度も、保護者のみの公開となります。制限のある中での実施になりますが、日頃の子供たちの学習の成果にご期待ください。
- 今週から、体育館での練習を带状に行うため、時間割や「体育」等の学習場所を変更します。体育館の使用が今までのようにできなくなりますが、気候もよい季節ですので、校庭や学校周辺の戸外を十分活用し、体を動かす活動を行います。たまかわ校はなんせ校庭は広い！自然には恵まれています！
- 日頃の教育活動も「学校祭」も、限られた中ではありますが今できる工夫をして充実させていきます！